

KATA PENGANTAR

Segala Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Allah Yehuwa atas segala karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Skripsi ini berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Pembelajaran Kooperatif Tipe Co-op Co-op dengan Pembelajaran Konvensional pada Sub Materi Pokok Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI SMA Negeri 1 Jamapolang Tahun Pembelajaran 2012/2013.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis sangat mengharapkan masukan dari berbagai pihak berupa kritik dan saran yang bersifat membangun untuk penyempurnaan skripsi ini.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis banyak mendapat hambatan. Namun, karena adanya dukungan dari berbagai pihak, maka penulis mampu menghadapinya. Dengan rasa bangga, maka penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang mendukung penyelesaian skripsi ini, antara lain kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, MS. sebagai Dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal dari judul, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Drs. Nusyirwan, M.Si dan Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si. selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada segenap ibu/bapak Dosen jurusan biologi yang telah memberikan ilmunya kepada penulis, ketua jurusan biologi serta staf-staf jurusan biologi yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi dan kepada ibu Samosir sebagai guru bidang studi biologi serta Bapak Armin Simamora S.Pd, MM. selaku Kepala Sekolah di SMA Negeri 1 Sijamapolang terima kasih telah memberikan kemudahan kepada penulis.

Teristimewa penulis hanturkan terima kasih kepada kedua orang tua tercinta ayahanda Bajongga Manullang, ibunda Sontaria Simamora, dan kepada adek –adekku yang kusayangi Tiur, Samuel dan keluarga(Eda, Ester,) Anto, Polo, Pudan yang Manis, serta saudara rohaniku semua antara lain, bibiku Ngasami yang sudah menjadi orangtua yang baik bagiku selama penyusunan skripsi, kakakku Hurheppy teman curhat yang baik hati, Sahabatku Naomi, Rina, Emikiut, Ona, Inta dll yang telah memberikan dukungan dan doanya kepada penulis. Selanjutnya terima kasih juga buat rekan-rekan mahasiswa (sains) , khususnya pendidikan biologi stambuk 2008 yang tidak dapat penulis sebutkan namanya satu persatu. Dan tak lupa juga teman-teman kos, Rona, Sere,Tika, Lena dan semuanya.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkanya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

LAMRO AGUSTINA M